

## Résumé du week-end Falaise et Grande Voie du 9 au 11 Novembre 2024

Départ le samedi à l'aube des Dagueys, première péripétie puisque Pierre a un clou enfoncé dans son pneu... Obligés pour leur véhicule d'attendre l'ouverture du garage, ce sera l'occasion de prendre un café pour Laurie, Pierre, Jonathan et David.



Pour les deux autres véhicules, arrivés vers 11h30 ! On se dépêche de partir sur les falaises, pour éviter la pluie prévue vers 15h.



La marche d'approche est... difficile !!! Nous nous dirigeons vers le secteur Verdun.

Quel bonheur, on commence à grimper puis les autres nous rejoignent plus tard. On se régale jusqu'à l'arrivée d'une première pluie qui s'en va et une deuxième qui elle ne s'en va pas ! On rentre un peu trempés mais on aura bien profité.

Retour au gîte, avec une route barrée, donc accès un peu compliqué mais on finit par y arriver ! Petit apéro, jeux, et discussions intenses pour l'organisation du lendemain. Nos trois merveilleux organisateurs finissent par s'isoler pour décider du programme dont ils nous font part quelques minutes après.



Tout le monde met la main à la patte, l'auberge espagnole est bien garnie !

Une bonne nuit de sommeil avec un réveil à 7h le dimanche mais .... Il pleut et il a beaucoup plu ! On cherche d'autres spots où il pourrait faire beau mais les plus proches sont à 2h30 de route minimum, et on n'est même pas sûr de la météo là bas.. On décide donc d'attendre le début d'après midi. Certains vont se recoucher, le réveil avait un peu piqué ! D'autres jouent à des jeux de société... La pluie s'est arrêtée et le vent permet de sécher un peu les sols.. On décolle direction Calames et on marche jusqu'au premier secteur des grottes: le niveau est élevé mais il y a de quoi faire, on travaillera en moulinette, et on se lancera des défis en tête pour d'autres. Pierre va voir plus loin mais les falaises sont trop mouillées. On grimpe jusqu'à la nuit... avec quelques péripéties pour (ou par) certains....



Retour au gîte, belle soirée, les organisateurs nous organisent une super journée pour le lendemain : Secteur Papy pour David avec Clara et Laurie ainsi que Séverine avec Charlotte, Albin, Antoine, Nelly et Maxime. L'idée est de faire de la couenne et des petites grandes voies.



Pour les autres plusieurs cordées sont réparties pour faire des grandes voies dans le secteur Pilier des Cathares: Le pilier des Cathares pour Pierre en premier de cordée, avec Max et Tristan seconds ; et Marius en premier de cordée et Lise seconde. La voie des pères tranquilles pour Thomas en premier de cordée, accompagnant Giulia et Milan en seconds et enfin Rio pour Jonathan en premier de cordées et Simon. Quelques blessures « légères » et un peu de difficulté mais tout le monde est arrivé à bon port, à 16h pile pour les derniers arrivés (et premiers partis... Je ne citerai pas de noms...)



Nous revenons crevés mais revigorés par ce magnifique week end dans ces belles terres ariégeoises ! Un grand grand merci à tous pour la bonne humeur et particulièrement à nos trois organisateurs aux petits oignons, Pierre, Séverine et Antoine !